

2025年度

11月号



2025年11月1日

社会福祉法人 はとのさと福祉会

神戸大学はとっぽ保育所

(078)382-6984

HP <http://hatonosato.or.jp>

季節外れの暑さに驚いていましたが、一気に冬に突入しましたね。木々の葉っぱも慌てて色づき始めています。この時期は、たくさん葉っぱや小枝・木の実が、子どもたちの遊びの材料になります。玩具としてだけではなく、植物の关心や感性も豊かにていきます。年々、秋が短くなっていますが、この時期をたっぷりと過ごしていきたいと思います。

11月の行事		
	曜日	
6	木	秋の遠足（ゆり・あじさい・ひまわり組）
10	月	身体測定（さくらんぼ・さくらグループ） お話の会
11	火	保育参加（～12日 2日間）
12	水	視力検査（あじさい・ひまわり組）
14	金	身体測定（ちゅうりっぷグループ）
15	土	親子交流会 今月ははとっぽ広場ですよ♪
18	火	誕生日会
19	水	5歳児交流会
20	木	歯科健診（あじさい・ひまわり組）
21	金	身体測定（ばら・ゆり・あじさい・ひまわり組）
26	水	わらべうた（ばら組）
27	木	内科健診（全クラス）

淡路国営明石海峡公園
に行きます！

太田共同保育園のすい
か組さんと遊びます！

運動会を通して

先日の運動会では、朝の準備や競技に参加いただきありがとうございました。ひまわり組は「保育所最後の運動会」と日が近付くにつれ感じていたようです。リレーでは勝敗の結果で嬉しい子もいれば悔しく涙する子もいましたが、終わりの言葉の前に「終わりの言葉は、ひまわりさんしかできないから、頼んだよ」というと涙を拭きどの子も気持ちを入れ替え、みんな揃って行事の締めくくりというひまわり組の大役を終えました。そんな姿をこれからひまわり組になる子たちが、見て受け継いでいくのかもしれませんね。

運動会を終えて ~各クラスより~

さくらんぼグループ

運動会では、さくらんぼ・さくらグループのときに晴れてゆったりとお父さんやお母さんとふれあい遊びができました。ゆらゆら～っと気持ちよさそうに脱力する姿や笑顔でべ～っと舌を出し喜んでいる姿が可愛らしかったです。雨が降り、待たせてしましましたが、みんなと一緒に身体を動かさせてうれしかったです。ありがとうございました。



さくらグループ

運動会では、さくらんぼ・さくらグループのときに晴れてゆったりとお父さんやお母さんとふれあい遊びができました。ゆらゆら～っと気持ちよさそうに脱力する姿や笑顔でべ～っと舌を出し喜んでいる姿が可愛らしかったです。雨が降り、待たせてしましましたが、みんなと一緒に身体を動かさせてうれしかったです。ありがとうございました。

ちゅうりっぷグループ

運動会当日、はとっぽ T シャツに着替えて「運動会に行こう！」と出発すると「雨！」「雨食べよう♪」とワクワクしている子どもたち。広場に行くまで雨が降っていても楽しみが大きかったようです。「トンボしたりウサギしたりしようね」と話をしていたので散歩車から降りたときには手を広げていた子もいました。ママやパパを見て泣く子もいましたが、行事と一緒に参加できてうれしかったと思います。

ばら組（2歳児）

ばら組は電車ごっこを楽しみました。運動会が終わっても園庭で縄をもって「しゅっぱつしんこう！」と走り回る子どもたちの姿があります。思えば運動会前の暑い夏の日にも汗を流しながら走り、『いつ止まるの？』と思うほど走り続けていた子どもたち。今後もいろいろな遊びを通して身体作りをしていきたいと思います。

ゆり組（3歳児）

運動会が楽しかったようで、遠足前日も「明日は運動会でしょ？」とまだまだ楽しみたい様子。運動会後の散歩で、ひまわり・あじさいさんのようなリレーの真似っこをしてみると、しっかりと順番を待ってタッチを待ち、走っている子を全力で応援して、運動会当日かと思うような盛り上がりでした。ただ、ショートカットをしたり、逆走したりと笑いが絶えませんが、憧れのリレーにもこれから挑戦していきます。

あじさい・ひまわり組（4, 5歳児）

リレーやサーキット等、色々なことにチャレンジしてきた運動会。ひまわりさんは竹馬の乗り方をアドバイスしたり、鉄棒が大好きな子どもたちは友だちに教えてくれたり、子どもたち同士のかかわりが増えました。困っていると助けてくれたり、一緒に遊ぶ楽しさも感じたりと運動会を通して、仲間意識が深まってきたように感じます。

